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Св. Матфея 24:32-51: “Потому и вы будьте готовы, ибо в который час не 
думаете, придёт Сын Человеческий”. 

 

Давайте почитаем, что сказал об этом Божий пророк: 
В Библии сказано, что в тот день всё будет настолько великим (об 

Иоанне Крестителе), что даже все высоты понизятся, а все низины повысятся 
(Исайя 40:3-5) (так точно), и все неровные места сделаются гладкими. 

Ну да, я представляю себе, как они там думали, что появится Иоанн, 
вернее, этот великий предтеча Христа, возьмёт и прямо разровняет всю 
пустыню, и снова засеет травой (Св. Иоан. 1:15-23). Наверное, у них всё это 
было расписано, примерно как и сегодня. 

Но это было так скромно, что даже апостолы это проглядели. Они 
спросили: “А почему в Писании говорится, что если… Сейчас Ты идёшь туда 
и будешь принесён в жертву. А почему же в Писании говорится, что…что 
Илия должен прийти прежде?” (Матф. 17:10-13) 

Иисус ответил: “Он уже пришёл, а вы не знали об этом. И с Сыном 
Человеческим сделают то же самое. Но Иоанн, — сказал Он, — сделал в 
точности то, что ему было определено. И с ним поступили именно так, как и 
должны были поступить”. И сказал: “Так должен пострадать и Сын 
Человеческий”. 

Да наверно и третья часть всего еврейского народа не знала, что 

Иисус Христос был на земле. Может, они слышали о том, что где-то там 
был какой-то фанатик, но они не обратили на это внимания, жили себе 
дальше. “Он пришёл к Своим, а Свои Его не приняли” (Иоан. 1:11). Так вот, 
я считаю, что именно в этом даже… 

Не было сказано, что Он придёт тайно. Но Восхищение будет 

тайным. Так что, если Его приход был таким тайным, то тем более 

Восхищение останется неизвестным! Понимаете? Никто не будет знать. 
Они сразу скажут: “Я думал, что у нас должно произойти Восхищение, а на 
землю обрушился весь этот суд?” 

Он сказал: “Оно уже было, а вы не знали об этом”. Видите? Оно будет 
таким…точно как вор ночью (1 Фес. 5:1-11; 2 Петра 3:10; Отк. 3:3; 16:15). 

Так вот, оно произойдёт именно таким образом, и их не станет. Не то, что 
пошлют группу Ангелов с лопатами откапывать могилы. В Библии сказано, 

что даже не успеешь глазом моргнуть, как мы изменимся (1 Кор. 15:51-

52). Одно мгновение, и всё закончится — вот так быстро. Просто скажут: 
“Кто-то исчез”. 

Ну, наверно, если провести сегодня по всему миру исследование, каждый 
день на земле исчезает по пятьсот человек (понимаете?), о которых никто 
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ничего не знает. Они просто исчезли, и всё. А в Восхищение не так много и 

попадёт. 

Я не хочу вас пугать, и я не думаю, что это именно так, но я просто хочу 
сказать вам то, что Он сказал (да вы и сами знаете): “Как было во дни Ноя, 

в которые восемь душ спаслись водою”. Из всего мира восемь душ 
спаслись водою (1 Петра 3:18-21). 

Ну, вы скажете: “Ого! Мне нет смысла даже и пытаться”. Это 

значит, что у вас ещё нет надлежащей веры. 

Если будет только один, то это буду я (хм, аминь!), потому что я верю. 
Понимаете? Видите? Вот как нужно верить в это (понимаете?): “Это буду я”. 

Конечно. Я хочу жить к Нему настолько близко, чтобы знать, что, когда 

Он придёт, Он заберёт меня — я верю в это. Верно. Так что, если все 
остальные не попадут, то я попаду по Его благодати, потому что Он обещал 
мне это, и я знаю, что я попаду, потому что Он не может солгать. А я знаю, 

что моя душа и жизнь свидетельствуют, и ежедневно я стараюсь жить 

так, как будто Его Пришествие уже сейчас, так что этим единственным 

человеком буду я. Хм. Вот как вам нужно настроиться: “Если будет восемь, 
то я буду одним из этих восьми. Если будет пятьсот, то я буду одним из этих 
пятисот. Не знаю, как другие, но я хочу быть одним из этих пятисот”. 
Понимаете? Вот о чём вам нужно запомнить. Понимаете? 

А если вы вот так не запомните, то с вашей верой что-то не в 

порядке. Понимаете? Понимаете? Тогда вы ещё не уверены в своём 
спасении. Вы ещё только предполагаете. Не делайте этого. 

[1]
 

 

 

Кто из вас знает, что есть разница между явлением Христа и 

Пришествием Христа? Это два разных слова. Сейчас происходит 

явление, а Пришествие будет скоро. Он является среди нас, совершая те 

дела, которые Он совершал раньше, в Своей Церкви. Так вот, вы — часть 
той Церкви, и по благодати вы верите. Я — член той Церкви. 

Так вот, я не проповедник. Вы знаете, что это не так. У меня нет для 
этого образования. Иногда мне даже не хочется стоять здесь, рядом с 
мужами Божьими, которые призваны на эту должность. Есть апостолы, 
пророки, учители, пасторы и евангелисты (Еф. 4:11-12). Не все — апостолы, 
не все — пророки, не все — учители, не все — евангелисты (1 Кор. 12:28-

30). Я стою здесь…  

Но моё служение совсем отличается от служения пастора или 

учителя. У меня не такое. И если я говорю что-то неправильно, братья, то 
простите меня. Я не специально. Но моё служение состоит в том, чтобы 

возвещать о Нём, что Он здесь. 
[2]

 

 
Моя миссия, к которой, я верю, Бог призвал меня… Я должен сегодня 

высказать кое-что личное (потому что я вам говорил, что сделаю это) и 
рассказать всему миру. Моя миссия на земле, я верю, какая? — 

Предвестить грядущее Слово, грядущее Слово, Которое есть Христос. А 
во Христе — и Миллениум, и совершенно всё, потому что Он — Слово. 

[3]
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Пророк далее сказал: Я хочу сказать вот что. Раньше я этого не говорил. 
Но согласно Писанию, согласно тому, что Он сказал в 1933 году там, на 
реке, что Он сказал — всё в точности произошло. Я, может, не сделаю этого, 
но это Послание представит Иисуса Христа этому миру. Ибо: “Как 

Иоанн Креститель был послан предвестить Первое Пришествие, так это 

Послание должно предвестить Второе Пришествие”. Послание пойдёт 

дальше. 
[4]

 

 
 
И ещё раз: Послушайте, братья, я заклинаю вас перед Христом, чтобы вы 

никому об этом не говорили, но если бы вы были духовными, вы бы поняли. 
Да? Разве вы не знаете, что именно сказал Он там на реке? Разве вы не 
помните, что Он сказал? “Как Иоанн Креститель был послан предвестить 

Первое Пришествие Христа, так твоё Послание…” Это то Послание, 

которое предвестит Второе Пришествие Христа. Так сказал Ангел 
Господень. 

Так вот, теперь обратите внимание. “Как Иоанн Креститель…” Так вот, 
все вы слышали это. Вы читали это в книгах и слышали, что люди, стоявшие 
там, слышали это, и всё остальное, когда Сам Ангел передал эту весть: “Как 

Иоанн Креститель был послан предвестить Первое Пришествие Христа, 

так ты послан с этим Посланием и предвестишь Второе Пришествие 

Христа”. Так вот, “Послание”. 
[5]

 

 

 

Церковь переживает родовые схватки. Сделаете ли вы выбор сейчас в 
Его Присутствии? Я вам в точности показал Слово, что Он обещал 
совершать. Но кто же это? — Сын Человеческий. “Слово Божье острее 

меча обоюдоострого, различает дух, тайны сердца” (Евр. 4:12-13). Точно 
так же, как было тогда, когда Оно здесь на земле стало плотью в Сыне 
Божьем, теперь это открывается посредством Сына Божьего (Сына 
Человеческого), так как Он пришёл вызвать Невесту из той системы 

(Луки 17:26-30). 

“Выйди из неё. Отделись”, — говорит Бог. Не прикасайся к её 
нечистотам, и Бог примет тебя (2 Кор. 6:17-18). Вы готовы отдать Богу 
свою жизнь? Если да, встаньте на ноги и скажите: “По благодати Божьей я 
приму это сейчас всей своей внутренностью”. 

Аллилуйя! Хвала Богу! Вы верите Ему? Тогда просто поднимите руки и 
молитесь вместе со мной. Исповедуйте свои ошибки. Родовые схватки, 

тяжело умирать. Но умрите сейчас (Иоан. 12:24-25), умрите, выйдите из 
своего неверия. Выйдите из него. Это проявленное Слово Божье, точно 
каким Оно было, когда на землю пришёл Иисус — это Иисус Христос снова 

среди вас, доказанный. 

Авраам получил сына (обетованного сына) сразу же после того, как 

это произошло [когда Иегова явился Аврааму] (Быт. 18). Иисус снова 

грядёт. Это Его Дух. Он так близок к земле, так близок к Пришествию, 

что Он готов вас принять, если вы готовы принять Его. Теперь, 
поднимите свои руки и молитесь вместе со мной. 
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Господь Бог, пусть все священники стоят у своих алтарей, пусть люди 
взывают, пусть Столп Огненный и Столп Облачный войдёт сегодня в 

людей и отрезвит их, Господь, к осознанию Присутствия живого и 

могучего Бога. Даруй это, Господь. Прими их. Я молюсь этой молитвой за 
каждого из них во Имя Иисуса Христа. Наполни каждого Духом Святым, 

кто не имеет Духа Святого. Господь, пусть пробуждение этой кампании, 
этого собрания, перейдёт сейчас в великое, сильное излияние Святого Духа. 
Пусть больные исцелятся, слепые прозрят, хромые пойдут. Пусть проявление 
живого Бога явится перед людьми, и пусть люди примут это. Я прошу этого 
во Имя Иисуса Христа. 

[6]
 

 
Теперь слушайте очень внимательно. Смотрите. Было четыре… Четверо 

посланников смерти погубили это Дерево. Верно? Кто это были такие? — 
Жук, саранча, червь, гусеница (Иоиля 1:1-4). Верно? Четверо посланников 
римских бесов, догм, погубили это Дерево. Один съел его плод, другой съел 
его кору…точнее, съел его листья, третий съел его кору, четвёртый лишил 
его жизни. Верно? Четверо посланников догм погубили это Дерево, всё, 

кроме корней. 

И если четверо посланников смерти погубили это Дерево, то четверо 

посланников Жизни восстанавливают это Дерево. Вы уловили? Аминь. 
Ибо Бог сказал: “Я восстановлю его” (Иоиля 1:25-27). Он восстановит его 
как? Четверо посланников смерти погубили его, а потом четверо 

посланников Жизни восстановят его. Кто был первым? Мартин Лютер 

— оправдание. Кто был вторым? Джон Веслей — через освящение. Кто 

был третьим? — Пятидесятница с восстановлением даров, Святой Дух, 

крещение Святым Духом. Что было четвёртым? — Слово. Что? — 

Слово. 

Было четыре великих пророка. Один из них — Мартин Лютер, он начал 
проливать Свет. Было немножко Света, очень мало силы оправдания. Затем 
пришёл Веслей — сильнее, освящение. 

После Веслея пришли сильнее его — пятидесятники, крещение Святым 
Духом в другом великом пророке. Понимаете? 

Но в последние дни Малахии 4:5-6 должен прийти Илия с Самим 

Словом. “Слово Господне приходило к пророку”. При вечерних огнях 
должен явиться, чтобы восстановить и вернуть (Зах. 14:7) что? — 

“Обратить сердца детей обратно к вере отцов”. Четвёртый Свет! 

Дерево Невесты съели четыре губителя. Его уничтожили четыре 
посланника. Четыре посланника смерти погубили его догмами. Четыре 
посланника праведности снова восстанавливают его. 

“Пророчествуй, сын человеческий. Могут ли эти кости ожить?” (Иезек. 
37:1-14) В каких четырёх стадиях оживляется эта Церковь? В каких четырёх 
стадиях оживляются сухие кости у Иезекииля? Но Жизнь пришла не тогда, 

когда они покрылись жилами с кожей, но только когда на них подул 

ветер. Вот когда вернулось это четвёртое Послание Жизни! 
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“Я восстановлю, говорит Господь”. Аллилуйя! Слава! Хвала Богу! 
Должен прийти четвёртый Свет, Который явит те же самые знамения. 
Смотрите. Оправдание восстановило пульпу. Освящение восстановило 
кору — учение о святости. 

Кто восстановил листья? — Пятидесятники. Что же это? 

Пятидесятники, листья, хлопают в ладоши, радость, радуются — 

пятидесятники. 
Что? Четвёртым было Само Слово, Слово, ставшее плотью, плоды 

доказательства знамения воскресения, что Христос, наконец… После 
того, как было насаждено оправдание, было насаждено освящение, крещение 
Святым Духом, организации вымерли, и Христос вновь стал в центре 

внимания, как та вершина пирамиды. Первый ряд: оправдание, 

освящение, крещение Святым Духом, затем сошествие Вершины. 

Что это значит? Эта группа Святого Духа обтачивается, чтобы она точно 
соответствовала тому самому служению, которое было у Него, когда Он 
уходил, чтобы при Его возвращении все они были полностью захвачены 

в Восхищение — оправданные, освящённые и имеющие крещение Святым 
Духом. Эта пирамида будет вновь стоять! Дом Божий будет снова жить! 
Дерево Жизни вновь растёт! 

[7]
 

 

Если кто-нибудь вам говорит, что знает, когда Он придёт, то знайте, 

что они крайне заблуждаются, потому что этого никто не знает. Хм. Но 

сегодня нам нужно жить так, будто это было бы прямо сейчас. 

Я хочу делать каждый день именно то, что я бы делал, если бы Он 
пришёл. И я не знаю, где ещё лучше быть застигнутым, как не при 

исполнении своих обязанностей (понимаете?), на своём посту. Так что мы 
просто продолжаем дальше, пока Он не придёт. 

[8]
 

 

 

Я благодарен за Церковь всемирную, победоносную, уже 

предопределённую и призванную, и запечатанную, и назначенную в это 
Тело. Я вижу их в Азии, Африке, Риме, повсюду, в Индиане, по всем штатам, 
в Африке. Везде, по всему миру я вижу эту победоносную Церковь, 

которая знает, что Ты пришёл во плоти. В Твоей Библии Ты сказал: 
“Каждый дух, который не исповедует этого, является ложным духом, 
антихристом. Каждый дух, который не свидетельствует о том же самом, что 

Христос пришёл в нашей плоти — это дух антихриста” (1 Иоан. 4:1-3; 2 

Иоан. 7). 
[9]

 

 
 
Так вот, я очень прямо говорил вам о Послании. И я... У некоторых 

людей может сложиться такое впечатление, будто я думаю, что Иисус 

придёт утром или сегодня вечером. Да, я так думаю. Так вот, я не 

говорю, что Он тогда и придёт. И, опять же, Он может не прийти на 
следующей неделе, и это может произойти в следующем году. Может, через 
десять лет. Я не знаю, когда Он придёт. Но я хочу, чтобы вы всегда 

имели в виду одно: будьте готовы каждую минуту или час (Матф. 24:44). 
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Понимаете? А если Он не придёт сегодня, Он может прийти завтра. Поэтому 
просто всегда помните о том, что Он грядёт. 

И я не знаю, когда наступит мой последний час на этой земле, и 

никто из нас этого не знает. И никто из нас не знает, когда Он придёт. 

Он даже Сам не знает, согласно Его же Словам (Матф. 24:36). Он сказал, 
что только Отец знает, когда Он придёт; даже Сын не знает, когда Он придёт. 

То есть, когда Бог опять пошлёт Его к нам. Но мы ожидаем Его 

Пришествия. И если Он не придёт в моём поколении, Он может прийти 

в следующем; если Он не придёт в том, Он может прийти в следующем. Но 
что касается меня, я лично практически не вижу, чтобы оставалось сколько-
нибудь времени. Я просто... Я считаю, что это может произойти в любую 

минуту. Так вот, только это не значит, что вы увидите, как переменятся 
небеса и все... Я говорю не о том Пришествии. Я говорю о Восхищении.  

Понимаете, Он совершает три Пришествия. Он приходит в трёх 

Именах Сына. Он приходит в троице: Отец, Сын и Святой Дух. Видите, 
всё это тот же самый Христос, всё время тот же самый Бог. Так вот, мы 

знаем, что Он приходит, совершая три действия благодати: оправдание, 

освящение, крещение Святым Духом. Всё, что в Боге, завершено в 

тройках. 

Итак, во-первых, Он приходит, чтобы искупить Свою Невесту. Он 

приходит, во-вторых, как Восхищение, чтобы забрать Свою Невесту. Он 

приходит, в-третьих, со Своей Невестой, Царь и Царица. Вот когда 
многие люди ожидают этого Пришествия. 

Но когда Он приходит в этот раз, почти никто, кроме тех, кто готов, 

не будет знать, когда Он придёт. Люди просто пропадут. Не будут знать, 
что с ними случилось. Они будут просто захвачены в один момент. Их 

просто не станет, изменятся в один момент, во мгновение ока. Так что 

просто будьте готовы к этому. Было бы ужасно однажды утром 
недосчитаться близких, никто их не найдёт (Луки 17:31-36). Разве не будет 
слишком печально узнать, что это уже прошло, а ты это пропустил? Поэтому 

просто держитесь пред Богом. 
[10]

 

 
 
Ещё раз: В первый раз Христос приходит как смертный. Он приходит 

всего три раза. Христос в трёх. При Первом Пришествии Он приходит 

как смертный, чтобы пролить Кровь и умереть (Фил. 2:5-11). Верно? Это 

Его Первое Пришествие. Второе Пришествие — это Восхищение, мы 
встретим Его на небе бессмертным (1 Фес. 4:16-17). При Своём Третьем 
Пришествии Он воплощённый Бог (аминь!), да, Бог Эммануил, чтобы 

царствовать на земле! (Отк. 1:7, Матф. 24:29-31) Верно, только три. 
[11]

 

 
 
Это те, Господь, которых Ты дал этому служению, не считая всех тех, кто 

усоп по всей стране, по всему миру. В здешних кладбищах находится много 
ожидающих, блаженных святых. Но как сказано: “Мы, оставшиеся в 

живых, не воспрепятствуем усопшим. Зазвучит труба, мёртвые воскреснут 
прежде, затем мы будем захвачены вместе с ними” (1 Фес. 4:13-17). Когда 
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Слава Божья будет над землёй, она сокроет Церковь от мира. Он даже не 
увидит Её, когда Она уйдёт. 

Я молю, Боже, чтобы мы всегда ходили пред Тобой в смирении. Мы 

не знаем, как долго. Мы и не хотим знать, как долго; это не наше дело. 
Это Твоё дело. У нас нет желания узнать, когда Ты придёшь. Мы 

желаем, Господь, оставаться смирёнными, пока Ты не придёшь (1 Петра 

5:5-7), и ходить с Тобой. Мы желаем, чтобы Ты иногда просто давал о 

Себе знать, Отец, среди нас, чтобы мы видели, что мы по-прежнему идём 

с Тобой. 
Прости нам наши прошлые грехи. Веди нас и охраняй нас от всякой 

западни дьявола в будущем. Веди нас и направляй нас, о Боже, Отец наш. 
Прости грехи наши и помоги нам быть Твоими детьми. Мы — люди бедные. 
Мы отвержены обществами мира, деноминациями церквей. Мы видим 

конец. И мы благодарим Тебя за духовное виденье Слова Твоего, что 

видим последнее время, ибо все эти вещи должны подойти к этому 

великому побитию камнями с Небес (Отк. 16:17-21). Помоги нам, 

Господь, не находиться здесь в тот день, но унестись в Твоё 

Присутствие, улететь на лоно Твоё. 
[12]

 

 
 
Так вот, остальной Израиль появляется только при всеобщем 

воскресении (Отк. 20:11-15; Иоан. 5:28-29). Вот, а при Пришествии 

Господа Иисуса те, которые действительно любят Его Пришествие, 

которые живут для этого, когда Он появится в небе, Церковь, которая 

умерла во Христе, воскреснет, и те во мгновение будут изменены. 

Остальные об этом ничего не узнают. Помните, явились тем людям в 

городе (Матф. 27:51-53). Видите, Восхищение будет подобным образом. 

Мы увидим друг друга, и мы увидим их. Остальной мир их не увидит. 

Будут захвачены, уйдут таинственным образом, ожидая того времени, 

потом возвращаются назад на землю для того славного Миллениума, 

потом тысяча лет. Остальные мёртвые не ожили ещё тысячу лет, и потом 
наступает всеобщее воскресение, когда весь Израиль... (Отк. 20:4-6). 

[13]
 

 

 

Любите Иисуса от всего сердца. Просто будьте простыми. Не надо 

никогда ничего придумывать. Просто будьте простыми пред Богом, 

потому что чем больше вы будете придумывать, тем дальше вы от Него 

отойдёте. Понимаете? Просто-напросто верьте Ему. Скажете: “Ну, а когда 

Он придёт?” 

Если Он придёт сегодня, хорошо. Если Он придёт через двадцать лет, то 
всё равно хорошо. Я буду продолжать, точно как и сейчас, следовать за 

Ним: “Господь, если Ты можешь меня в чём-то использовать, вот я, 

Господь. Если это будет через сто лет, если только мои пра-пра-пра-
правнуки доживут до Пришествия, то дай… Господь, я не знаю, когда это 
будет, но дай мне сегодня просто жить правильно, только с Тобой”, — 
(понимаете?) потому что я воскресну в тот день, всё равно что где-нибудь 
немножко вздремнул. 

[14]
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Я считаю, что мы живём в конце времени. Я думаю, что почти 
каждый, кто…читающий Писание или даже простой верующий знает, что 

мы сейчас находимся при завершении мировой истории. Её незачем 
будет писать, потому что читать её будет некому. Она у конца времени. А 

когда именно? — Я не знаю. Сколько ещё осталось? — Даже Ангелы 
Небесные не знают ни минуты, ни часа. Но Господь Иисус сказал нам, 

что когда всё то, что мы сейчас видим, начнёт исполняться, чтобы мы 

подняли головы, ибо наше искупление приближается (Луки 21:25-28). 
[15]

 

 

 

Я благодарен Богу, что живу в это время заключительных событий 

истории этого мира. Не знаю, если бы мне довелось выбирать это прежде 
основания мира, и Бог представил бы передо мной всю программу, и сказал 
мне: “Я хочу, чтобы ты проповедовал. А в какой период ты хочешь быть на 
земле и проповедовать?” Я бы выбрал этот период, потому что я считаю, 

что это золотой период. 
Конечно, я с удовольствием побывал бы здесь во время Его посещения 

земли, но всё равно я считаю, что сейчас более великое время, потому что 

сейчас Он грядёт забрать тех людей, которых Он искупил, 

приближается к воскресению, когда восстанут все святые. Какая у нас 
славная возможность обращаться к умирающим людям — великое время! 

Мы в восторге от этого. И мы знаем, что история завершается. Скоро 

мировая история закончится. Тогда мы войдём в новый день, в великий 

Миллениум. Как один из верующих я верю в Миллениум, в тысячелетнее 
правление со Христом — тысяча лет на земле, физическое возвращение 

Господа Иисуса, чтобы забрать физических людей, прославленных Его 

очищающей Кровью (2 Фес. 1:3-12). 
[16]
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